

Toolkit - Recursos para formadores

Buenas Prácticas - ODS N° 1

Trabajar para progresar (Work 4 Progress, W4P) -promocionando el espíritu emprendedor para la creación de empleo

Los objetivos de Desarrollo Sostenible (los ODSs) también conocidos como Objetivos Globales fueron adoptados por las Naciones Unidas en el año 2015, fueron un llamamiento universal con el objetivo de actuar y terminar con la pobreza, proteger el planeta y asegurarse de que para el 2030 todas las personas puedan disfrutar de una prosperidad.

El objetivo uno se basa en poner fin a la pobreza en todas sus formas en todo el mundo.

Objetivos sociales

Este programa es un programa con varios aspectos. Es una combinación de varios objetivos sociales y los ODS. Su objetivo es crear una plataforma innovadora para promover que el emprendimiento sea dirigido por Mujeres y Jóvenes. La Organización Internacional del Trabajo (International Labour Organization, ILO) relata que 2 de cada 5 jóvenes está en desempleo. Y no solo eso, sino que el porcentaje de desempleo entre mujeres es aún mayor, además de que la pandemia ha empeorado la situación. El objetivo del programa genera nuevas oportunidades de trabajo, a través de la apertura de plataformas de innovación social que operan en India, Mozambique y Perú. El objetivo es descubrir las energías empresariales de cada individuo y crear un ámbito de emprendimiento. Como las pequeñas empresas recientemente creadas dirigirán a un ecosistema empresarial, se crearán muchos empleos nuevos.

¿Qué debe cubrir?

El objetivo es acabar con la pobreza proporcionando nuevas oportunidades de empleo a través de una plataforma abierta. Así, los jóvenes y mujeres podrán salir de la pobreza. Y es que, por ejemplo, el incremento de la trayectoria de India no ha sido trasladada al incremento de la oferta de trabajos, y el desempleo y el bajo flujo de contrataciones ambos influyen en el núcleo de la pobreza. No obstante, el programa ofrece oportunidades para construir nuevos sistemas que se basan en pequeñas empresas, que serán mecanismos que después crearán empleo.



<p>¿Cómo fue fundado?</p>	<p>El proyecto fue fundado por "la Fundación de la Caixa". Fue en el año 2017, con el objetivo de establecer nuevas oportunidades para jóvenes y mujeres en India, Perú y Malasia.</p>
<p>¿Cómo se relaciona con los ODS?</p>	<p>Está directamente relacionado con las ODS 1. Dando a estas comunidades oportunidades de invertir en ellas mismas, hacen que se creen nuevas oportunidades de trabajo y así, les ayudan a ellas mismas a salir de la pobreza. Este proyecto está relacionado con los objetivos 5, 8, 9, 16 y 17.</p>
<p>Buenas prácticas</p>	<p>Es una red de 47 miembros en la organización, que utiliza la plataforma como innovación social. Este proyecto utiliza una innovación social y metodológica, en vez de utilizar una linear, que se asemeje a la creación de los trabajos. Es un círculo de escuchar, cocrear y escribir acelerando las soluciones más prometedoras, apoyando a las empresas y servicios sostenibles que vienen en forma de comunidades.</p>

¿Cómo trabajar en ello?

Es una buena práctica para demostrar que las soluciones pueden ser compartidas, además enseña soluciones que necesitan venir directamente del grupo afectado, juntando así las necesidades.

